

(3. M.)

1466

1467

Le Maréchal nous voyez que je ne vous ai
point parlé de l'Instinct. Ce sera l'objet de notre
prochain entretien.

Le projet du sujet qui nous a occupé comme de celui qui
doit nous occuper encore, je vous dirais comme Baroniquière.
"Je ne note pas D'abord"

Baroniquière dans une autre leçon de
philosophie. T.I. pag. 113. . . . m'attendre

"a l'entêtement unanime de tous ceux
qui me content. Comment, en effet, dans
une question qui a tant divisé,
qui divise tant les hommes;
Comment le flatter de rallier tous
les esprits, en les ramenant à une
seule et même manière de voir. Si donc
quelqu'un d'autre vous, Messieurs, n'étant
pas satisfait de mes raisonnements.

Je vous l'ai souvent dit M. M.

Il y a des faits et des interprétations de ces faits
Le premier ne peuvent être mis, ils ont été vus
par tous, comment qu'en aux seconds ^{comme} pourrai-je
avoir plus de présomption que Baroniquière
réellement aux questions qu'il portait la preuve de l'instinct
et croire que mes interprétations sont inattaquables
Le Vau le présente vous le jugerez. mais Vous et
moi nous devons pas si une diversité d'opinion
naît entre nous que dans une question qui a
tant divisé les hommes il est difficile de le flatter
de rallier tous les esprits à une seule et même
manière de voir.